

Informationen der CDU-Fraktion Leverkusen. Mai 2014

Saarstraße - Tempo 30?

Soll die Saarstraße als Wohnsammelstraße auf gesamter Länge auf 30 km/h heruntergestuft werden? Unmittelbare Anwohner halten dies wegen oft überhöhter Geschwindigkeit für notwendig und verweisen auf Gefahrenpotentiale insbesondere für die schwächeren Verkehrsteilnehmer wie ältere Menschen und Kinder. Auch auf Lärmminderung wird verwiesen. Die Verwaltung sieht dagegen keine besondere Gefahrenlage, auch die Polizei habe die Unfallsituation als "unauffällig" bezeichnet. Eine Verkehrszählung habe zudem ergeben, dass 90 % der Verkehrsteilnehmer sich an die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h hielten, viele sogar erheblich langsamer fuhren.

Wegen der grundsätzlichen Problematik wird die Verwaltung im Sinne einer Vereinheitlichung der vorhandenen Geschwindigkeitsregelungen eine bezirksübergreifende Überprüfung des gesamten Stadtgebietes vornehmen und ein gesamtstädtisches Geschwindigkeitskonzept erarbeiten. Dieses soll dann bis zum Herbst des Jahres vorgelegt werden.

Bernhard Marewski, Ratsherr